
記録：第 346 回海外邦人安全対策連絡協議会 

 

 5 月 10 日、「第 346回海外邦人安全対策連絡協議会」を開催したところ、概要につ

き以下のとおり。主な議題は、新型コロナ新規感染、ブースター接種状況など。 

 

１．冒頭 

（大使館総括公使） 

 ３年ぶりに平穏なレバラン休暇の時期を迎えられた。過去２年間は行動に大きな制

約があったが、今年は大幅に緩和された。今後は日本国内においても、先般岸田総理

から発表があったとおり水際措置の大幅緩和がある見通しとなっており、もし来月に

も大幅緩和されるようなことがあれば、ますます日本とインドネシアとの人の往来が

活発になる。それに従い、当地においても、これまでとは違う観点からの、あるいは

従来から心配されていた観点からの危機管理・脅威に対する警戒が必要と認識してい

る。大使館としても気を引き締めて業務に取り組んでいきたい。 

 

２．治安ならびに邦人に関わる最近の事件・事故報告 

（大使館警備班書記官） 

4 月からのラマダン及びレバラン休暇が終わったが、幸いなことに当館への被害等

の報告は受けていない。盗難、事故等の報告も受けていないので、皆様安全にラマダ

ン及びレバラン時期を過ごされたものと思い安心している。新年度が始まるとともに

ラマダンが始まり、レバランも明けてこれから通常どおりの生活が始まるので、今一

度日頃の防犯対策にご注意いただき生活していただければと思う。 

今回は、再度、出会い系アプリに関する注意喚起をさせていただく。前々回の海安

協でもお話させて頂いたが、出会い系アプリは日本と同様にインドネシアでもトラブ

ルの温床になっている。詐欺や美人局などのほか、薬物購入を持ちかけられたりと事

件に巻き込まれるケースもあり、最近でも実際に被害にあったとの事例も耳にしてい

る。これまでも注意喚起させて頂いているところではあるが、参加企業には再度、駐

在員への注意喚起をお願いしたい。また、トラブルが起きた際には当館へ相談いただ

きたい。 

 

３．新型コロナウイルスをめぐる状況 

（大使館医務官） 

 ようやく私からあまり話をしなくても良い時期になってきたようで、大変喜ばしい

限り。レバランの間も特に、新規感染者が増えたということもなく、邦人からコロナ

関連で連絡いただくこともなかった。ただし、巷でも言われているとおり、インドネ



シアの感染者数が少ない状態にあるのは、実は検査している数が少ないからというの

も事実であり、レバランの大移動が終わった現在、これから約２～３週間経った後に

感染者数が増えてくる可能性がないとは言い切れない。そのようなことも含め、今後

も感染拡大に注意した生活態度を取り続けるようお願いしたい。 

 

４．各社・機関からの状況報告 

（企業からの報告） 

 レバラン前後でのコロナ感染の増加は特に見られず、順調に業務を再開している。

特段報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 4 月から直近にかけて、新規感染者はほぼいないが、１名だけ休養中の者がおり、

軽症で重症化には至っていない。オフィスのオペレーションは、PPKMでは 75％まで

出社可能となっているが、社内の取り決めで 50％に制限して、今後様子を見ることに

している。 

（企業からの報告） 

 ワクチン接種の推進を継続しており、グループ全体で約９割が３回目のブースター

接種を完了済み。新規感染者については、4月から発生していない。 

（企業からの報告） 

 前回から新規感染者はなし。ワクチンのブースター接種については、日本人は全員

完了しており、全体でも 95％が完了している。新規赴任者 1名及び帯同家族 1組が入

国済み。 

（企業からの報告） 

 前回の報告から特に報告事項はなし。新規感染者はなし。ブースター接種も懐妊し

ている１名を除き完了している。 

（企業からの報告） 

 新規感染者は日本人スタッフ、ナショナルスタッフともになし。ブースター接種に

ついては、社員の約８割強が完了している。邦人も直近で感染した 1名を除き完了し

ている。 

 東部工業団地では、PPKMが 5月 23 日まで延長されると聞いている。先ほど医務

官からも話があったとおり、コロナの検査数がかなり少なくなっていて、工業団地側

でもほぼ検査される方がいなくなったという話を聞いている。今後も、各企業の方で

引き続き継続して感染予防対策を行っていくと聞いているので、皆様にも引き続き情

報発信をお願いしたい。 

（企業からの報告） 

 先月から罹患者等は発生していない。ブースター接種についても、日本人 1人を除



いてほぼ全員、ナショナルスタッフも含め完了している。また、出張者、新規赴任者

も問題無く対応している。 

（企業からの報告） 

 4 月の新規感染者はなし。ブースター接種については、日本人駐在員は全員完了、

ナショナルスタッフはレバラン休暇前で約 50％が完了している。 

（企業からの報告） 

 スタッフ全員がブースター接種済み。派遣職員 1名もブースター接種済み。罹患者

はなし。 

（企業からの報告） 

 新規感染者はなし。事務所は出社 75％、出張者も既に入ってきつつある。ブースタ

ー接種は、半分程度が完了している。 

（企業からの報告） 

 感染状況はかなり落ち着いている。レバラン休暇で一時帰国や旅行に行っていた者

も問題無くジャカルタに帰ってきている。 

（企業からの報告） 

 新規感染者はなし。出社は 75％という状況。 

（企業からの報告）  

 新規感染者はなし。 

（企業からの報告） 

 先月から感染状況は落ち着いていて、ブースター接種も順調に進んでいる。新規赴

任者も入ってきており、出張者も増えている。 

（企業からの報告） 

 新規感染者はほぼなし。 

（企業からの報告） 

 グループ内の新規感染者はなし。新規赴任者及び出張者対応で特段問題も発生して

いない。 

（企業からの報告） 

 ４月 10日前後に数名の感染が確認されたが、感染拡大に至らず収束した。レバラン

休暇明けに全社員の抗原検査を実施したが感染者はなし。 

（企業からの報告） 

 4 月 4日に２名の新規感染者が出て以来は感染者なし。ブースター接種について 

は、ローカル社員は半分程度が接種済みで、日本人駐在員 2名ともブースター接種は

済んでいない。また駐在員の家族が新たにインドネシアに入国した。 

（団体からの報告） 

 4 月に 1名の新規感染者が出たが、既に快復している。5月 9日から平常運営を再



開している。 

（JICA） 

 日本人・インドネシア人スタッフともに新規感染者はなし。日本からの短期出張等

の渡航が再開しており、レバラン明けのこれから、そのような渡航者が増えてくる予

定。 

（JETRO） 

 前回から新規感染者はなし。ブースター接種も順調に進んでいる。 

（国際交流基金） 

 前回から新規感染者はなし。ブースター接種もほぼ完了している。 

（チカラン日本人学校） 

 今年度は 4月 19日から 106 名で開始。教職員・児童生徒いずれも感染者はなし。

保護者の感染も聞いていない。ブースター接種は、教員・事務員全体で、新規赴任の

2名以外は完了している。 

（ジャカルタ日本人学校） 

 昨日から通常どおり学校は始まっており、新規感染者はなし。 

 

５．次回以降の各社（団体）からの報告事項について 

（大使館領事部長） 

 これまでコロナ関係を中心に、この 2年間、海安協で報告いただいていたが、幸い

なことにインドネシアのコロナの状況がかなり落ち着いてきたこともあるので、来月

からの海安協では、予め各社（団体）から報告いただきたいトピックを事前にお伝え

して、これを中心に報告いただく形としたい。例えば、テロの動向や、デモ・政治に

関して不安があるか、日常生活における不安等。毎月の海安協の事前案内の際にトピ

ックをお示しさせていただく。 

 

次回海安協は 2022年 6月 14 日（火）に開催予定。 


